

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#905 / 14 de agosto 2024



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

¡IMPORTANTE! AVISO A LA CIUDADANÍA

La Intendencia de Río Negro resolvió extender por otros 30 días, el Régimen Extraordinario de Regularización de Adeudos.

El mismo vencerá, indefectiblemente, el miércoles 11 de septiembre de 2024.



Se pueden adherir aquellos contribuyentes morosos y a los que se les hubiera caído un convenio anterior



INFÓRMESE al 1935 y ACÉRQUESE a nuestras oficinas para convenir



Hacemos este último intento para que usted pueda ponerse al día con **IMPORTANTES QUITAS y FACILIDADES DE PAGO**

NO PIERDA ESTA OPORTUNIDAD PENSANDO QUE HABRÁ OTRA, EVITANDO LA GESTIÓN EXTERNA DE COBRO

Fray Bentos

Autoridades de la Intendencia de Río Negro firmaron adjudicación por Planta de Transferencia



La instancia se cumplió en sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, con la presencia de la Intendente Griselda Crevoisier, el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores y representantes de la empresa ganadora de la licitación.

De esta manera, se avanza a buen ritmo en el proceso para la construcción de la Planta de Transferencia de residuos, que estará ubicada en el actual predio del vertedero de la ciudad de Young.

Se estima que, de acuerdo a los plazos establecidos en el contrato, los trabajos quedarán culminados en 90 días, luego de firmado el mismo.

Por otra parte, ya se adjudicó la balanza para el pesaje de la basura domiciliar que ingresará al futuro establecimiento y está encaminada la licitación y posterior asignación, del resto del equipamiento necesario para su eficaz funcionamiento.

En ese sentido, el Director General de Ambiente, Adrián Stagi, subrayó el hecho como importante y significativo, porque representa la culminación del "Plan de gestión de residuos departamental", logrando cerrar definitivamente, los vertederos a cielo abierto.

En breve, se podrán trasladar los residuos de Young y de localidades cercanas a un sitio de disposición final, habilitado ambientalmente, evitando así contaminación y por ende, contribuyendo significativamente a la mejora de la calidad de vida de la población.



Fray Bentos

La Intendente Griselda Crevoisier saludó a funcionaria municipal que pasó a situación de retiro



Rosario Torres se despidió de sus compañeros del Edificio Central, tras cumplir un ciclo como trabajadora activa, acogiéndose al régimen jubilatorio.

En la ocasión, la jefa comunal, le manifestó su afecto y agradecimiento, a quien se desempeñó por más de 30 años en el Departamento de Contabilidad y Costo, bajo la Dirección General de Hacienda.

Fray Bentos

Llegó a Fray Bentos el Director de la Unidad Nacional de Seguridad Vial (UNASEV)



La Intendente Griselda Crevoisier, recibió en la sala “Dr. Guillermo Ruggia”, a Carlos Manzor; encuentro que se dio en el marco de una gira que la mencionada autoridad viene cumpliendo por el interior del país.

En la reunión, la jefa comunal estuvo acompañada por la Directora de Tránsito, Sandy Cabral y la adjunta del área, Laura Viera. En la oportunidad se hizo entrega de material para la seguridad vial, en este caso, fueron cintas, chalecos reflectivos y cascos.

Estos elementos serán distribuidos en jornadas educativas y de concientización que se planifican desarrollar en diferentes localidades de Río Negro.

Por otra parte, la instancia fue propicia para conversar sobre cifras de siniestralidad en el territorio y el esfuerzo, que en ese aspecto, se debe redoblar para evitar episodios en el tránsito, de gravedad o fatales.

También se habló acerca del trabajo en prevención y control que se desplegará en la Noche de la Nostalgia.

Fray Bentos

“Sunset” en la rambla de Fray Bentos



La actividad logró congregar a un importante número de jóvenes.

Este evento fue organizado por el Departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro, aprovechando el movimiento que se genera durante los fines de semana en la zona de la plazoleta “Centenario de Rotary Internacional”; la propuesta, enmarcada en el Día Internacional de la Juventud, estuvo a cargo del DJ Paulo Pereira.



Fray Bentos

Celebración por el “Día de la Niñez” contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro



El evento fue organizado por Tercero de Administración de la Escuela Técnica de Fray Bentos.

Las distintas actividades lúdicas y recreativas, se llevaron a cabo en Plaza Artigas, convocando a un gran marco de público, principalmente familias. El equipo del Departamento de Juventud acompañó esta jornada, dirigida para los más pequeños.



Fray Bentos



Ministerio
de Turismo



UruguayNatural



El Ministerio de Turismo junto a la Dirección de Turismo de Río Negro lo invitan a la charla informativa acerca de los beneficios, garantías y flexibilizaciones que se han implementado para el Registro de Operadores Turísticos del MINTUR en ese marco también se informará sobre el Programa Turismo para Todos.

Se trata de un espacio de intercambio y acercamiento para conocer los detalles de como participar a cargo de funcionarios del Ministerio que brindarán el asesoramiento correspondiente.

Concurrirán funcionarios de la oficina de Registro de Operadores Turísticos para quienes deseen comenzar el trámite en el lugar con el asesoramiento.

Viernes 16 de agosto

15 hs

Edificio Stella D` Italia

Calle 18 de julio 1159 (frente a plaza Constitución)

entre las calles 25 de Mayo y 33 Orientales

INVITACIÓN



Fray Bentos



LA
Nostalgia
SUENA MEJOR EN EL RELOJ

"Reviviendo épocas"

CONCIERTO EN PARQUE ROOSELVET

ACTUACIÓN DE BANDA DEPARTAMENTAL
CON CANCIONES QUE SIEMPRE TE CONMOVIERON

15:00 HS | PARQUE ROOSELVET | ZONA DEL RELOJ | FRAY BENTOS

agosto
17

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE CULTURA
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Young

La Intendencia de Río Negro trasladará a niños y jóvenes al Centro Teletón de Fray Bentos



En este caso, son personas vinculadas al Centro Esperanza de Young, quienes continuarán con su tratamiento en la piscina terapéutica.

Tras una reunión llevada a cabo entre todas las partes involucradas, finalmente se acordó el inicio de este proyecto piloto de hidroterapia que se realizará en el centro de rehabilitación, ubicado en la capital departamental, en principio, hasta el próximo mes de diciembre. Asistirán 10 chicos, una hora, los días miércoles.

La comuna será la responsable de cubrir los costos de transporte, del acompañamiento de una enfermera y de brindarles una merienda.

Young

El Dispositivo Ciudadela tendrá una nueva ubicación



Estará instalado en 25 de Agosto casi 19 de Abril, donde anteriormente funcionó la oficina del MIDES; ya se efectuó la firma del contrato de alquiler.

De esta forma, se cubre una necesidad que se venía reclamando en el territorio desde hace mucho tiempo, pudiendo ahora, contar con un lugar de referencia, específicamente, para el funcionamiento del equipo de trabajo.

El Dispositivo Ciudadela apuesta fuertemente, en todo el territorio, a la prevención del uso indebido de sustancias psicoactivas, impulsando al respecto, actividades comunitarias.

Tiene como principal objetivo brindar asesoramiento, diagnóstico, tratamiento ambulatorio y derivación oportuna para usuarios de drogas, familiares, referentes socio afectivos y socio comunitarios.

Nuevo Berlín

Actividad por el “Día de la Niñez” y presentación de los avances del Parque Costero de Nuevo Berlín



DÍA DE LA NIÑEZ Y AVANCES DEL PARQUE COSTERO DE NUEVO BERLÍN

Te invitamos a celebrar el Día de la Niñez con actividades recreativas y salidas de kayak; y a compartir los avances y futuras acciones del Parque Costero de Nuevo Berlín, a cargo del proyecto Islas y Canales Verdes del Río de Uruguay. ¡Te esperamos!

» Domingo 18 de agosto, 10 am
Quincho de kayak, playa Remolino



En la oportunidad, se darán a conocer las futuras acciones del proyecto “Islas y Canales Verdes del Río Uruguay”.

El evento tendrá lugar en el quincho de kayak, ubicado en la zona de El Remolino, este próximo domingo 18 de agosto, desde las 10 horas. Habrá propuestas recreativas y salidas en kayak para los chicos.

Algorta

Personal de la Intendencia de Río Negro realizó trabajos en distintas localidades



Se colaboró con instituciones sociales y educativas.

Se fabricaron soportes para cartelería vial, los mismos serán colocados frente al CAIF de Algorta, donde se instalará un reductor de velocidad a pedido de la Asociación Civil.

Para Paso de los Mellizos, en el taller de herrería, se crearon dos portones para una dependencia municipal del mencionado poblado.

En tanto, en Menafra, se instaló un calefón en la Escuela N° 12, tras solicitud efectuada por las autoridades de dicho centro de enseñanza.